

La règle d'or reste valable



Joyce Meyer



“

"Il dit encore cette parabole pour certaines personnes qui se persuadaient d'être justes et qui méprisaient les autres."

Luc 18.9

Jésus parle ici des propres justes qui se confient en eux-mêmes. Ils se considèrent meilleurs que les autres. Lorsque vous vous estimez

supérieur à ceux qui vous entourent, il est inévitable que vous les traitiez mal.

“Jésus ne nous a pas appelés à aimer seulement ceux qui pensent comme nous...”

Pour comprendre cela, considérons la situation sous un autre angle. Personne n'aime penser sciemment qu'il se croit meilleur que les autres. Mais posez-vous ces questions : Quand est-ce que je me conduis mal envers quelqu'un ? Quand suis-je impatient ou de mauvaise humeur ? Quand est-ce que j'exclus les autres de ce que je fais ? Au fond de mon cœur, est-ce que je me considère meilleur qu'eux et pense que mon temps est plus précieux que le leur ? Lorsque nous pensons ou agissons de la sorte envers autrui, nous partons du principe que nous avons le droit de le mépriser et de mal nous comporter envers lui.

Si vous m'aviez demandé, il n'y a pas très longtemps, si j'avais cette attitude envers mon prochain, j'aurais nié farouchement. J'étais persuadée de marcher dans l'amour avec tous ceux qui m'entouraient... à la fois avec ceux que je connaissais et les autres. Mais j'ai fini par comprendre que j'avais érigé un mur autour de moi et que je ne fréquentais que les personnes avec lesquelles j'étais à l'aise – celles qui partageaient mes opinions et mes points de vue. J'aimais peut-être ceux qui m'entouraient, mais j'avais exclu de mon entourage ceux que je n'étais pas décidée à aimer. Quand j'étais honnête avec moi-même, je voyais que je manquais de patience et de tolérance avec ceux qui ne pensaient pas exactement comme moi. J'avais beaucoup de chemin à faire pour apprendre à aimer mon prochain.

Jésus ne nous a pas appelés à aimer seulement ceux qui pensent comme nous, ceux qui fréquentent notre église ou habitent dans notre quartier. Il nous a appelés à servir, encourager, soutenir et, oui, aimer ceux que nous côtoyons

– même s'ils ne pensent pas comme nous. C'est ainsi que nous montrons au monde que nous sommes chrétiens.

Une action pour aujourd'hui

Apprenez à aimer votre prochain, quel que soit son comportement, son arrière-plan ou sa façon de penser aussi différente soit-elle de la vôtre. Mettez en pratique la "règle d'or" !

Joyce Meyer

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



9 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com